
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

高 事 

 

☆☆ 品川区イズ 531☆☆ 
◇品川神社と歴史上の人物 

   品川神社（北品川 3丁目。京急新馬場駅
前）は、東海七福神の一つとして、大黒天を
祀（まつ）ることでも有名。さて、次の歴史
上の人物のうち品川神社と関係のあるものを
選んで下さい。すべて 
関係がある場合は、 
④と答えて下さい。 
①源頼朝 
②徳川家康 
③板垣退助 
◎難易度☆☆☆ 

※毎週、区政や区内の出来事についてご報告しています 

 

品川区議会議員 
 無所属 
高橋 しんじ 
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2019 年 12 月 

務所 橋しんじ 

品川区東大井 4-13-11-304 〒140-0011  
TEL:03-5461-8757 FAX:03-5461-8763 
E-mail：takahashi-shinji@spa.nifty.com 
ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ：品川区 高橋しんじ   検索 
☆過去の『区政報告』が HPでご覧になれます。 
☆『区政報告』への感想をぜひお寄せ下さい。 
☆『区政報告』をお店の片隅に置かせて下さい。 
 

平成３１年 4月 6,205．403票（１位）の 
ご支持を頂き、現在４期目。若草幼稚園、品川区
立鈴ヶ森小・中学校、早実高、早大（政経学部
政治学科 専攻は地方行政）・同大学院博士課
程で学ぶ。東大研究員、塾などを経て、教師（早
実高、都立日比谷高・青山高・大森高）。軟式
野球ルーキーズ監督。平成 19年初当選（2541
票）、平成 23 年 5232 票（１位）。平成 27 年
5551票（58票差で 2位）。『議員力検定１級』
合格☆初心を忘れずにガンバります！ 
 

高橋しんじプロフィール 
Ｚ 

 
しがらみのない無所属 

11/28 に第 4 回定例会本会議で一般質問
をしました。紙面の関係で一部をご報告し
ます。少し専門的でわかりにくいところも
ありますがご了承下さい。Ｑ:私の質問  
Ａ:区側答弁 ☆私のコメント  ◎予算額 

 

 ↗④利用人数が年々増加していることから増
設を検討している。⑤今年度は、基礎的な研
修の充実を図っている。今後は、経験等に応
じた研修メニューの選択肢を増やす。 

 
 

◇児童相談所・特別支援 
①2022 年 4 月開設予定の区立児童 
相談所に向けた人材確保の解決策は。 

②保育園・幼稚園への特別支援巡回相談
（👉）をさらに充実した施策へ向け、
来年度、体制はどう整備するか。 

③特別支援に関する幼稚園・保育園・小
学校の連携について。 

④特別支援教室（👉）の拠点校増設を。 
⑤特別支援教室の教員は、（特別支援教
育の）専門性がなくとも校長の校内人
事で配置される。この訪問指導教員の
専門性を担保する施策は。 

 

  

 

 

 

キーワード        ◇特別支援保育：巡回相談 
        ＝専門嘱託医・臨床発達心
理士・学校心理士（5歳児の支援）が公私立
保育園・幼稚園等を巡回し、保育士などに
特別に配慮が必要な児童への対応等の指導
や相談を行う。 ◎特別支援保育 1458 万円 

◇特別支援教室＝コミュニケーションの面で
心配や課題のある児童・生徒が週に１日（１
～4 時間程度）、在籍校（小学校・中学校）
にある特別支援教室に移動し、指導を受け
る。訪問指導拠点校の教員（＝訪問指導教
員という）は、担当する対象校（4～5校）
の特別支援教室へ出張し、巡回指導する。    

 

Ａ:①東京都や近隣政令指定都市等（の
児童相談所）への派遣研修を継続し、 

管理監督者等は、外部人材登用も視野に入れ
る。②昨年度拡充したので、現在の 
体制で実施する。③情報共有のため 
のシステム構築など検討する。↗ 

 
 

 

Ａ: 街路空間の整備等、人々を中心にし
たまちづくりが重要と考える。広町地
区でも歩行者空間の充実等、歩行者の
視点を取り入れた検討をする。 

 
 

◇まちづくりについて 
元ニューヨーク市交通局長カーン氏の
「ストリートはキャンパスである」とい
う道路に関する新しい視点（街路を変
え、道路を広場へ変える）を、品川のま
ちづくりに取り入れるべきである。 
 

  

 

 

 

例大祭：区 HP より 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%9D%B1%E6%B5%B7%E4%B8%83%E7%A6%8F%E7%A5%9E
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%A4%A7%E9%BB%92%E5%A4%A9
mailto:takahashi-shinji@spa.nifty.com


 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

月・水 ＪＲ大井町駅前 
火 京急青物横丁駅前 
木 ＪＲ大森駅前  
金 京急立会川駅前 
☆各 7:00-9:30頃 

◎『区政報告』をお配りしています。 
◎議会等の事情で変更する場合があります。 
◎見かけたらお気軽にお声をおかけ下さい。 

朝、駅前にいます！ 

 

 
 

 
 

発行者：高橋慎司 Tel０３‐５７４２－６８６４ 

〒140-8715 品川区広町 2－1－36 ４階 

☆区政へのご要望をお寄せ下さい！！ 

☆ご希望の方に『区政報告』（「しんじ新

聞」）を郵送でお届けいたします(送料

は当方で負担します)。 
 
 
 
 
 

 
ちょっとした話ながわ 
は ◇品川区の備蓄用の紙おむつ  

         フリマアプリで転売  
品川区が災害対策のために備蓄し、その後、廃棄

処分に回した乳幼児用の紙おむつが、フリマアプリ
「PayPayフリマ」で販売されていた。出回った経
緯は把握できていないという。区防災課によると
11/5台東区在住の男性から「紙おむつを購入した
ら『平成 26年度品川区災害対策用品』という張り
紙が張られた段ﾎﾞｰﾙが届いた」と連絡があった。同
課は「廃棄から転売までの流れについて調べてい
る」と話す。☆原因究明を！参考：12/10朝日新聞 

区 HPより 
 

クイズの答え: ④ ①源頼朝－文治 3
（1187）年安房国（現：千葉県）の 
神社の神を勧請（かんじょう）し、品川
大明神と称した。②徳川家康－慶長 5
（1600）年関ヶ原の戦いへ出陣の際、
参拝して戦勝祈願し、成就したため、そ
の後、徳川家が庇護（ひご）した。③板
垣退助－明治期の政治家。お墓がある。 
 
 

  

Ａ:①他自治体の動向を見ながら、区民に
わかりやすい方法を研究する。②65.5 
人（注：障害の程度で換算します）で
2.52%。国基準 2.5%を満たしている。
障害者雇用促進法の趣旨に基づき、各
職場で合理的配慮を行うことで、誰も
が働きやすい職場環境とする。③将来
人口推計や総合戦略での将来目標値
等、施策の基礎資料として活用する。 

☆①平成 22 年度に予算編成の見える化を提案し
て、9 年後（！）に実現しました。まだ、他自治体
に比べて、遅れています。今後も区政の見える化

を提案して参ります。②特に、精神に障害を持つ
方に対しては、職場の十分な配慮が必要です。
③区は、回収率向上への積極的な取り組みを！ 

 
 

 
 

 

 

Ａ:区が一次審査、都が二次審査をする。
課題は、基準が複雑なので、商店街に
理解してもらうには、サポート体制が
必要。未然対策として、イベント事業
経費の適切な管理につい 
て、改めて商店街に注意 
喚起をした。都からは、 
各商店街に指導するよう 
に要請された。 

 

Ａ:調査は、対外的な公表を主眼としてい
ない。ただ、今後、公表の有用性等を
検討する中で、公表のあり方をしっか
り検討していきたい。☆何度も提案して
います。公表は有用です。他自治体では、
表記方法等を工夫して公表しています。
強く求めて参ります。 

 

 

◇区政運営について 
①来年度予算の編成状況を 
HP で公表する予定と聞く。 
要求額と予算額だけでなく、 
（途中の）企画査定や区長 
査定の項目も加えては。 

②区の障害者雇用について。何人か。国の定
める雇用率を満たしているか。障害を持っ
た方の配属先の職場では、職員全員がフォ
ローする体制ができているか。 

③来年 2020 年の国勢調査は、開始か 
ら 100 年、10 年に一度の大調査。 
調査結果をどのように活かすのか。 

 

  

 

 

 

◇商店街への補助金 
不正受給 

    他区の商店街で都や区からの補助
金不正受給がおきた。不正受給額は
975 万円。品川区では、どのように
審査チェックしているか。未然防止の
観点で品川区の対応は。 

 
 
 

◇学力定着度調査等 
      を HPで公表を 

   区の学力定着度調査の教科に関する
調査と生活習慣等の調査とのクロス
分析は、活用できる。区立学校全体の
傾向や各学校で、公表の仕方を工夫し
て、個人情報との関係を十 
分に配慮して、HPなどで 
公表を。また、国の学力・ 
学習状況調査でもクロス分 
析をして、公表を求める。 

 

☆今回の私の各質問・提案に対して、区の前向きな
答弁（例：「前向きに検討する」等）は、少なかったので
すが、今後も粘り強く建設的な提案をして参ります！ 
   

 

https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%96%87%E6%B2%BB
https://ja.wikipedia.org/wiki/1187%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E5%8B%A7%E8%AB%8B
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E6%85%B6%E9%95%B7
https://ja.wikipedia.org/wiki/1600%E5%B9%B4
https://ja.wikipedia.org/wiki/%E9%96%A2%E3%83%B6%E5%8E%9F%E3%81%AE%E6%88%A6%E3%81%84

